

【11月の子どもたちの様子】

「消防署の見学」に行きました！

11月12日（火）に、北消防署飯田出張所に校外学習に出掛けました。1学期の総合的な学習での地区見学時には、出勤中のために、残念ながら消防自動車や署員さんが不在でしたが、今回は事務所の中の通信設備やタンク車、署員さんの出勤時の着替えの様子など、たくさん学ぶことができました。

事務所の見学では・・・

この表示を見て、どこにどれだけ消防車が出動しているのかを確認します。

名古屋市じゅうの消防自動車の出動が、この画面だけで分かるんだ。すごいなあ。



これは、火事の際の煙を追い出す大型の扇風機です。北区の消防署では、この飯田出張時にだけある設備です。

たくさんの物がきちんと収納されているよ。



室内楽演奏会が開かれました！

11月25日（月）に、全国で活動を行っている音楽グループ「Everly（エバリー）」の演奏会が開かれました。楽器による子どものためのコンサートで、聴くだけではなくリズムやダンスなどを取り入れた、参加型のコンサートでしたので、子どもたちも素敵な音楽に触れながら、楽しい時間を過ごすことができました。

演奏に合わせて、ダンス、ダンス、ダンス！

バイオリンって、とってもきれいな音で、よく響くんだね。

初めてのバイオリン。ドキドキ！

